

# 羽ばたけ鶴巣小



学校だより No.10  
平成 27 年 12 月 22 日  
大和町立鶴巣小学校  
TEL022-343-2251

## 初夢で 富士より高く 跳んでいた

お茶のラベルにこんな俳句が書いてありました。埼玉県 of 6 年生の作でした。

冬休みが始まります。年賀状の準備、大掃除、餅つき、おせちづくり……。お正月を迎えるための年越しの準備がいろいろとあり忙しく、また楽しみなことだと思います。ぜひ子どもたちにも活躍の場を与えてあげてください。たぶん上手にはできないだろうと思いますが、ご家庭の工夫次第で、子どもが自己有用感を高める絶好の機会となるはずです。

先日ボランティアで来校された方が、4 歳の孫が一番好きなことは、家族から「ありがとう。」と言われることだと話しておられました。誰から認められるよりも、家族からほめられたり感謝されたりすることが子どもたちを幸せな気持ちにします。それが、いろいろなことに励む大きなエネルギーになります。子どもたちが、新しい年に向かって夢を持ち、大きくジャンプできるよう、有意義な冬休みを送らせてください。

本年中の皆様の深いご理解と温かいご支援に、衷心より感謝申し上げます。

校長 富士原 かよ子

## 1 月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1 元日	2
3	4	5	6	7	8 始業式	9
10	11 成人の日	12 元気アップタイム ※P教養部会	13 縦割り 4~6 年 (6 時間目)	14 貯金日 委員会 ※P本部役員会	15 ALT	16
17	18 児童集会	19 業間縦割り	20 お話の会(上)	21	22 若草まつり	23
24 31	25 音楽集会 ※P教養部会	26 元気アップタイム	27 お話の会(下)	28 委員会 ※P役員選考 委員会	29	30

### 冬季休業

冬休み中に何かありましたら、下記に連絡をください。ただし、12/29(火)~1/3(日)は学校が閉庁となりますので、ご了承ください。

大和町立鶴巣小学校 電話 022-343-2251 〒981-3417 大和町鶴巣北目大崎字岸 172

## 明日から冬休み

2学期の学習も今日で終わり、いよいよ明日から子供たちが楽しみにしている冬休みに入ります。子供たちは、保護者の皆様や地域の皆様のおかげで2学期も充実した学校生活を送ることができました。今学期も、学芸会や収穫祭、学習参観等、保護者や地域の方々に学校へ足を運んでいただく機会が多くありました。それらの場を通して、子供たちの成長の様子をご覧いただけたことと思います。たくさんのご支援・ご協力ありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。

## 6年：総合的な学習の時間；そば打ち体験

12月9日、6年生が鶴巣産のそば粉を使ってそば打ちに挑戦しました。6年生が、総合的な学習の時間に「そばを育てよう」とそばの種まきから始め、まとめとしてのそば打ち・試食会を行いました。今年も、講師の相澤力さんからいねいに教えていただき、みんな夢中になってそば打ちに取り組みました。最後には、婦人会の方々に作ってもらったお汁で、そばを味わいました。やはり、自分たちで打った鶴巣のそばは、最高に美味しいそばでした。



## 学校評価について

先日、鶴巣小学校の教育に関するアンケートをお願いし、多くの保護者の皆様から回答をいただきました。ご協力、ありがとうございました。寄せられたご意見を今後の学校運営に反映させていきたいと考えています。ご意見が寄せられた中から何点か学校としての取組についてご説明申し上げます。

### ○評価がよかった項目：「思いやる気持ち」「学校が楽しい」「授業の工夫」「学習環境」について

保護者の肯定的な回答が90%以上でした。子供たちも「友達と仲良く、楽しく活動する」「学校が楽しい」「勉強が分かる」「先生は声をかけてくれたりほめてくれたりする」に対して肯定的な回答が90%以上でした。何よりもほとんどの児童が「学校が楽しい」と答えてくれていること、昨年度よりも割合が高くなっていることが嬉しいです。すべての児童が「学校は楽しい」と思ってもらえるように、これからも教育活動の充実に努めてまいります。

### ▼評価があまりよくなかった項目：「好き嫌い」「テレビ・ゲームの時間」「整理整頓」について

11月末の学習参観時に学校から配付した「までえに」への取組はいかがでしょうか。そこには、「バランスよく食べる」「早寝の習慣」「テレビやゲームを見る時間」「外遊び」といったキーワードがあります。アンケートを考察すると、テレビやゲームをする時間は決めているけれど、1時間でやめることや決めた時間を守ることが難しいようです。長期の休み中は特に、テレビ見放題・ゲームし放題や朝食抜き、夜更かし等といった悪い生活リズムになりがちです。休み中も「までえに」を続けて実践していただければと思います。

### ★学校周辺の交通安全について

12月17日に一斉メールで配信したとおり、通学経路で車が歩道に乗り上げる事故がありました。冬期間においては特に交通安全に配慮する必要があります。送迎の際は決められた場所で乗降させるようにし、路上での乗降は絶対になさらないようご協力をお願いします。また、学校に車を入れる際は、智光院側からの一方通行にご協力ください。

## 義援金について

過日、日本教育公務員弘済会から東日本大震災に伴う義援金83,800円が配当されました。鶴巣小学校では、サッカーボール、ミニバスケットボール、ドッジボール、バレーボールネットを購入させていただきました。昨年度のジャンピングボード（縄跳び練習台）同様、子供たちの体力・運動能力アップに有効活用していきたいと思っております。

お願い：書き損じはがきがありましたら、お子さんを通して担任まで持たせてください。  
ユネスコと宮城県肢体不自由協会に寄付したいと考えています。